
 

議議議議    事事事事    録録録録 

件 名 平成２９年度第３回大網白里市環境審議会 

日 時 平成２９年１２月２１日（木） １０：１７～１０：５４ 

場 所 大網白里市役所 別棟２階大会議室 

出席委員 鈴木弘孝（会長）、内山佐智子、上田弘子（副会長）、佐久間浩一、板倉功

尚、石井敏夫、木田進、片岡泰隆 

欠席委員 小栗山喜一郎、矢部愼一 

事務局 地域づくり課 岡部課長、深山副課長、佐久間班長、稲生 

配付資料 

・会議次第 

・会議資料 

資料１：第２次大網白里市環境基本計画素案の修正について 

資料２：第２次大網白里市環境基本計画素案に関わるパブリックコメントについて  

資料３：第２次環境基本計画策定スケジュール 

資料４：第２次大網白里市環境基本計画（案） 

内 容  

【１ 開会】 

 進行：事務局（地域づくり課 深山副課長） 別紙次第のとおり 

 

【２ 会長あいさつ】 

 鈴木会長 

 

【３ 議題】 

（１）第２次大網白里市環境基本計画素案の修正について 

（２）第２次大網白里市環境基本計画素案に関わるパブリックコメントについて  

（３）第２次大網白里市環境基本計画（案）について 

 まとめて資料に基づき事務局より説明 

《質疑応答・意見》 

・確認ですが、パブリックコメントへの意見回答は、計画（案）の答申後、

個人に対してではなくホームページとかに公表するのか。 

⇒市ホームページで公表します。 

・Ｐ１５のアンケート結果へのコメントの追加で市民の「とてもそう思う」

には（２７％）と数値が記載されているが、それと比較している小中学生

の「とてもそう思う」には数値が記載されていない。 

⇒同じように「とてもそう思う」（４３％）と数値を記載する。 

・Ｐ１６の大網白里市の現状には、リサイクル回収倉庫の回収量が記載され

ていて、見ればわかるが年間とか記載してはどうか。 

⇒年間の回収量なので「年間」を記載する。 

・Ｐ１９のエネルギー消費動向で資料としてる大網白里市再生可能エネルギ

ー活用検討業務報告書の記載に報告書の年度を記載しては。 

⇒調べて記載する。※作成は、平成２７年３月であった。 

・Ｐ４８の環境家計簿について、周知を行ってもらうようお願いしたい。 



・第４章環境像実現のための基本方針と取組について、今後どうしていくか

事務局としての考え方をお聞きしたい。 

⇒各取組については、担当課から実施報告を受けて、環境審議会を今回の計

画策定のような回数は行わないが年度末に開催し、委員の皆さんに報告して

いきたい。 

⇒環境基本計画のＰ４５・４５にもありますＰＤＣＡサイクルを実施してい

くということですね。 

 

（４）その他 

・今回の意見を計画に反映し、１月１１日に計画（案）を会長から市長に答

申します。 

・市民への計画の公表はいつになるのか。 

⇒製本された段階でホームページに公表します。 

・２月頭くらいですか。 

⇒表紙などの作成等もあるので２月から３月にかけてになると思います。 

 

【４ 閉会】 

 

 

 

 


